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Os Vereadores ao final assinado REQUEREM, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que informe 

a este vereador, em tempo hábil, o porquê a municipalidade ainda não executou as 

emendas destinadas à EMEB Deputado Ricardo Izar (Escola Cívico Militar) que totalizam 

o montante de R$ 48.600,00 (emendas constantes do Bloco nº 12/2023), que deveriam 

ser executadas no exercício de 2024, com a finalidade de se construir a cobertura da 

quadra de esportes. 

A instalação de uma cobertura na quadra da escola é um investimento 

essencial para garantir melhores condições para a prática de atividades físicas e 

recreativas. A cobertura protege contra as intempéries do tempo, como sol excessivo, 

chuvas e ventos fortes, além de contribuir significativamente para a segurança, o conforto 

e a saúde dos alunos. 

Este é um pedido dos professores, pais e responsáveis de alunos que 

procuraram este vereador, preocupados com a integridade física dos alunos. 

 

 

PROTOCOLO 

REQUERIMENTO N.º 067/2025 

Recebido em 24/03/2025 

Enviado em ______/____/2025 

Ofício n.º _________/2025 

ENCAMINHE-SE 
24/03/2025 

 
 

________________________ 
José Roberto Girotto 

..::Presidente::.. 
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Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 24 de março de 2025 

 

 

 

ARNALDO BAPTISTA 

- Vereador – 

 

 

BETO GIROTTO 

- Vereador – 

 


